

Aquarelle von Theresia Ott

Bilder in der Gutsschänke

Gottenheim. Erst ein Mal hat Theresia Ott bisher ihre Bilder ausgestellt - in Eichstetten. Dabei malt die Gottenheimerin schon seit mehr als 20 Jahren, vor allem Aquarelle. Das erzählt die Malerin inmitten ihrer Bilder in der Traubenkeller-Gutsschänke des Weingutes Hess in Gottenheim. Hier hat Theresia Ott nun Ausstellungsräume gefunden, in die sich ihre Bilder ideal einpassen. Es sind Aquarelle aus der jüngsten Schaffensperiode, aber auch ältere Werke.

In den Kellerräumen finden sich Herbstblumen, Kürbisse und Weintrauben. In der lichten Probierstube hängen neuere Werke - hingehauchte Porträts von eindringlicher Präsenz. Die Bilder sind verkäuflich, ein Flyer liegt in der Strauße aus. Wer sich für das Werk oder einzelne Bilder von Theresia Ott interessiert, kann unter Telefon 076 65/7163 Kontakt aufnehmen. (ma)



Andreas Hess freut sich über die Bilder von Theresia Ott, die er in der Gutsschänke ausstellt. Foto: ma